

Découverte des structures

L'accueil de jour de l'Ilot (le Clos) – Clément CHOSSON

J'ai été très bien accueilli par toute l'équipe du Clos lors de ma première semaine. Cet accueil de jour propose différents services à ses usagers (repas, accompagnement administratif et social, lessives, consignes etc...), on ne s'y ennue jamais et les occasions de donner un coup de main ne manquent pas. J'ai donc été pris dans un tourbillon passionnant d'activités variées au cours de mes premiers jours avant de réellement prendre mes marques et de me familiariser avec les lieux, mes collègues et les bénéficiaires de l'accueil de jour. Très satisfait des conditions de mon stage, de la portée de mon action et de la confiance que l'on m'a tout de suite accordé ; je me sens parfaitement intégré et serein dans ce nouvel environnement. Je dispose d'un pass ouvrant toutes les portes de la structure et peut donc alterner entre du travail d'accueil, d'écoute, d'accompagnement, d'entretien, de cuisine, de tri, de gestion de la laverie etc... Tout cela se fait naturellement en fonction de la demande et des situations qui se présentent à l'équipe jour après jour. Messieurs Philippe de Buck et Philippe Leloup, le directeur de la structure et mon maître de stage, m'ont félicité pour le dynamisme, la polyvalence et les capacités d'adaptation dont j'aurais fait preuve au cours de ces deux premières semaines. Cela m'encourage et me permet de prendre confiance en moi et en mes compétences.